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Kurztitel  
 
Reitsport im Herrenkrug 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Der Reitsport auf der Galopprennbahn im Herrenkrug hat eine lange Tradition. Der vom 
Wald umgebene Standort wurde damals bewusst gewählt, um Reitern auch den Ausritt in die 
Nahumgebung zu ermöglichen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Welche Wege in der Nahumgebung der Galopprennbahn sowie im Wiesenpark 
können durch Reiter genutzt werden? Gibt es Einschränkungen? Wenn ja, welche? 
 

2. Welchen Standpunkt vertritt die Stadt bezüglich der Einführung einer Reitplakette, die 
gegen eine jährliche Gebühr die Nutzung bestimmter Wege ermöglicht? 

 
 
 
 
Matthias Kleiser 
Stadtrat 
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